
省九次党代会精神宣讲团在我县作宣讲报告

本报讯 （记者翟晓飞）

11

月

19

日上

午 ， 学习贯彻省九次党代会精神省委宣

讲团报告会在县宾馆三楼会议室举行 ，

宣讲团成员 、 安阳师范学院副院长杨新

新在会上作报告 。 县领导闫小杏 、 翟建

国、 宋土生、 王亦山、 刘中州、 秦迎军、

张进 、 杨志伟 、 薛新生 、 胡宜朝等出席

报告会。

县委常委 、 宣传部长薛新生主持报

告会。

杨新新围绕省九次党代会精神的时代

背景和特点、 中国特色社会主义文化发展

道路 、 建设社会主义文化强国的战略目

标、 新形势下推进文化改革发展的指导思

想和主要目标、 战略任务和重大举措等方

面， 运用大量客观翔实的数据和生动的实

例， 对省九次党代会精神进行了深入、 系

统的阐释和解读。

宣讲报告引起全场听众的热烈反响，

与会人员认为 ， 宣讲报告紧密联系当前

国际国内形势发展变化 、 我国文化改革

发展实践和广大干部群众的思想实际 ，

全面准确地宣讲了省九次党代会精神 ，

对工作具有很强的指导性。

各乡镇党委书记、 乡镇长和县直单位

负责人以及部分机关干部共约

800

人参加

了报告会。

我县强力助推辅仁产业园建设

本报讯（记者贺小兵）

11

月

21

日

下午 ， 辅仁产业园项目建设指挥部

召开成员单位第一次会议 。 县委副

书记 、 县长闫小杏要求 ， 要以强有

力的组织保障 、 高效的运行机制 、

良好的建设环境 ， 确保辅仁产业园

项目如期开工 ， 顺利建设 ， 早日投

产 。 县领导刘中州 、 秦迎军 、 原骁

锋及县产业集聚区管委会主任杜国

定 ， 县纪委副书记 、 监察局局长刘

敬勋出席会议 。

会上， 副县长原骁锋宣读了 《关

于成立辅仁产业园项目建设指挥部的

通知》； 县委常委、 纪委书记刘中州

就优化项目发展环境提出明确要求 ；

各成员单位负责人就如何服务项目建

设作了汇报。

为加快推进辅仁产业园建设 ，

确保项目顺利实施 ， 闫小杏要求 ，

一要以强有力的组织保障项目建设 。

项目建设指挥部的牵头领导要围绕

各自的责任分工 ， 率先垂范 ， 亲力

亲为 ， 迅速开展工作 ； 各成员单位

要主动为项目办理各类手续 ， 想方

设法推进项目服务项目尽快落地 ，

尽快开工 。 二要以高效的运行机制

加快项目建设 。 项目建设指挥部办

公室要协调下设的项目服务组 、 土

地服务组 、 环境服务组 ， 每天召开

一次碰头会 ， 汇总进展情况 ， 研究

存在问题 ， 加强信息沟通 ； 牵头领

导每周召开一次推进会 ， 协调解决

一周内出现的问题 ； 指挥部全体成

员要每月召开一次现场会 ， 听取工

作进展汇报 ， 现场解决各类问题 ，

确保明年

6

月底项目设备安装完毕 。

三要以良好的环境促进项目建设 。

项目建设指挥部要严格按照工程进

度 ， 倒排工期 ， 确保按时间节点推

进 。 县优化办要对工作效率 、 环境

问题全程督导 ， 及时通报工作进展

情况 。 对不支持不配合项目推进并

影响建设进度的单位和人员 ， 要严

格实行责任追究 。 以严明的纪律推

动工作开展 ， 促进工作落实 ， 确保

项目顺利开工， 如期投产。

县政府办 、 发改委 、 监察局 、

交通局、 安监局、 环保局 、 科技局 、

国土局、 住建局、 电业局 、 公安局 、

集聚区管委会和龙源镇等指挥部成

员单位负责人参加会议。

全市深化行政审批制度改革推进会在我县召开

本报讯（记者贺小兵 通讯员古菊妮）

11

月

24

日上午， 全市深化行政审批制度改

革工作推进会在我县召开 。 市纪委副书

记 、 监察局局长 、 优化办主任王胜利强

调， 要认真学习、 深入贯彻落实国务院深

入推进行政审批制度改革工作电视电话会

议精神， 积极主动、 稳妥有序推进我市行

政审批制度改革， 着力打造全省一流、 全

国先进的行政审批服务 “焦作模式”， 为

我市走在中原经济区前列提供坚强有力的

保障。 市纪委常委、 监察局副局长、 优化

办副主任丁冬至， 市编办主任张现俭， 市

行政服务中心党工委书记、 主任牛学平，

县委副书记、 县长闫小杏， 县委常委、 县

纪委书记刘中州和县纪委副书记、 监察局

局长刘敬勋出席会议。

会议宣读了河南省 《关于组织开展行

政审批服务工作集中监督检查的通知 》，

并对我市行政审批制度改革工作进行了安

排部署。

近年来， 我县按照上级部署， 以突出

发展为主题， 以优化环境为保障， 以规范

审批为抓手， 以转变职能、 打造服务型政

府为主线， 按照审批提速、 服务提质、 形

象提升的要求， 坚持 “三个创新， 三个转

型” ， 即创新机制， 由 “重管理” 向 “重

服务” 转型； 创新服务， 由 “多环节” 向

“一站式” 转型； 创新监督， 由 “单一监

督” 向 “立体监督” 转型， 行政服务中心

建设水平和行政服务质量得到显著提升，

有力地推动了县域经济持续快速发展。

王胜利对我县在深化行政审批制度改

革中的做法予以充分肯定 。 他指出 ， 自

2000

年我市启动首批行政审批事项清理

以来， 经过九轮行政审批制度改革， 我市

在减少审批时限、 下放审批权限、 简化审

批环节、 缩短审批时间方面取得了显著成

效 ， 优化了发展环境 。 十一年来 ， 全国

1200

多个城市到访学习，

130

余个城市推

广 “焦作行政服务模式”。 下一步， 行政

审批制度改革工作要认真贯彻落实国务

院 、 省会议精神 ， 结合本地实际 ， 做到

“四个下功夫” ———精减审批项目 ， 在规

范审批事项上下功夫； 优化审批流程， 在

提高审批效率上下功夫； 创优审批服务方

式， 在提升服务质量上下功夫； 提高监管

水平， 在深化监督上下功夫。

王胜利强调， 行政审批制度改革关系

到我市改革与发展的全局。 各级各部门一

定要加强领导， 精心组织； 加强协调， 通

力合作； 加强检查， 强化纪律， 高标准、

高质量完成行政审批制度改革任务， 确保

各项工作落到实处， 取得实效， 促进我市

经济社会又好又快发展。

市直部分单位、 各县市区监察局局长

及效能室主任参加了会议。

会前， 与会人员实地参观了县产业集

聚区标准化厂房区， 考察了县行政服务中

心， 集中观看了武陟县行政审批服务工作

纪实专题片。
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省九次党代会精神宣讲团在我县作宣讲报告

本报讯 （记者翟晓飞）

11

月

19

日上

午 ， 学习贯彻省九次党代会精神省委宣

讲团报告会在县宾馆三楼会议室举行 ，

宣讲团成员 、 安阳师范学院副院长杨新

新在会上作报告 。 县领导闫小杏 、 翟建

国、 宋土生、 王亦山、 刘中州、 秦迎军、

张进 、 杨志伟 、 薛新生 、 胡宜朝等出席

报告会。

县委常委 、 宣传部长薛新生主持报

告会。

杨新新围绕省九次党代会精神的时代

背景和特点、 中国特色社会主义文化发展

道路 、 建设社会主义文化强国的战略目

标、 新形势下推进文化改革发展的指导思

想和主要目标、 战略任务和重大举措等方

面， 运用大量客观翔实的数据和生动的实

例， 对省九次党代会精神进行了深入、 系

统的阐释和解读。

宣讲报告引起全场听众的热烈反响，

与会人员认为 ， 宣讲报告紧密联系当前

国际国内形势发展变化 、 我国文化改革

发展实践和广大干部群众的思想实际 ，

全面准确地宣讲了省九次党代会精神 ，

对工作具有很强的指导性。

各乡镇党委书记、 乡镇长和县直单位

负责人以及部分机关干部共约

800

人参加

了报告会。

我县强力助推辅仁产业园建设

本报讯（记者贺小兵）

11

月

21

日

下午 ， 辅仁产业园项目建设指挥部

召开成员单位第一次会议 。 县委副

书记 、 县长闫小杏要求 ， 要以强有

力的组织保障 、 高效的运行机制 、

良好的建设环境 ， 确保辅仁产业园

项目如期开工 ， 顺利建设 ， 早日投

产 。 县领导刘中州 、 秦迎军 、 原骁

锋及县产业集聚区管委会主任杜国

定 ， 县纪委副书记 、 监察局局长刘

敬勋出席会议 。

会上， 副县长原骁锋宣读了 《关

于成立辅仁产业园项目建设指挥部的

通知》； 县委常委、 纪委书记刘中州

就优化项目发展环境提出明确要求 ；

各成员单位负责人就如何服务项目建

设作了汇报。

为加快推进辅仁产业园建设 ，

确保项目顺利实施 ， 闫小杏要求 ，

一要以强有力的组织保障项目建设 。

项目建设指挥部的牵头领导要围绕

各自的责任分工 ， 率先垂范 ， 亲力

亲为 ， 迅速开展工作 ； 各成员单位

要主动为项目办理各类手续 ， 想方

设法推进项目服务项目尽快落地 ，

尽快开工 。 二要以高效的运行机制

加快项目建设 。 项目建设指挥部办

公室要协调下设的项目服务组 、 土

地服务组 、 环境服务组 ， 每天召开

一次碰头会 ， 汇总进展情况 ， 研究

存在问题 ， 加强信息沟通 ； 牵头领

导每周召开一次推进会 ， 协调解决

一周内出现的问题 ； 指挥部全体成

员要每月召开一次现场会 ， 听取工

作进展汇报 ， 现场解决各类问题 ，

确保明年

6

月底项目设备安装完毕 。

三要以良好的环境促进项目建设 。

项目建设指挥部要严格按照工程进

度 ， 倒排工期 ， 确保按时间节点推

进 。 县优化办要对工作效率 、 环境

问题全程督导 ， 及时通报工作进展

情况 。 对不支持不配合项目推进并

影响建设进度的单位和人员 ， 要严

格实行责任追究 。 以严明的纪律推

动工作开展 ， 促进工作落实 ， 确保

项目顺利开工， 如期投产。

县政府办 、 发改委 、 监察局 、

交通局、 安监局、 环保局 、 科技局 、

国土局、 住建局、 电业局 、 公安局 、

集聚区管委会和龙源镇等指挥部成

员单位负责人参加会议。

全市深化行政审批制度改革推进会在我县召开

本报讯（记者贺小兵 通讯员古菊妮）

11

月

24

日上午， 全市深化行政审批制度改

革工作推进会在我县召开 。 市纪委副书

记 、 监察局局长 、 优化办主任王胜利强

调， 要认真学习、 深入贯彻落实国务院深

入推进行政审批制度改革工作电视电话会

议精神， 积极主动、 稳妥有序推进我市行

政审批制度改革， 着力打造全省一流、 全

国先进的行政审批服务 “焦作模式”， 为

我市走在中原经济区前列提供坚强有力的

保障。 市纪委常委、 监察局副局长、 优化

办副主任丁冬至， 市编办主任张现俭， 市

行政服务中心党工委书记、 主任牛学平，

县委副书记、 县长闫小杏， 县委常委、 县

纪委书记刘中州和县纪委副书记、 监察局

局长刘敬勋出席会议。

会议宣读了河南省 《关于组织开展行

政审批服务工作集中监督检查的通知 》，

并对我市行政审批制度改革工作进行了安

排部署。

近年来， 我县按照上级部署， 以突出

发展为主题， 以优化环境为保障， 以规范

审批为抓手， 以转变职能、 打造服务型政

府为主线， 按照审批提速、 服务提质、 形

象提升的要求， 坚持 “三个创新， 三个转

型” ， 即创新机制， 由 “重管理” 向 “重

服务” 转型； 创新服务， 由 “多环节” 向

“一站式” 转型； 创新监督， 由 “单一监

督” 向 “立体监督” 转型， 行政服务中心

建设水平和行政服务质量得到显著提升，

有力地推动了县域经济持续快速发展。

王胜利对我县在深化行政审批制度改

革中的做法予以充分肯定 。 他指出 ， 自

2000

年我市启动首批行政审批事项清理

以来， 经过九轮行政审批制度改革， 我市

在减少审批时限、 下放审批权限、 简化审

批环节、 缩短审批时间方面取得了显著成

效 ， 优化了发展环境 。 十一年来 ， 全国

1200

多个城市到访学习，

130

余个城市推

广 “焦作行政服务模式”。 下一步， 行政

审批制度改革工作要认真贯彻落实国务

院 、 省会议精神 ， 结合本地实际 ， 做到

“四个下功夫” ———精减审批项目 ， 在规

范审批事项上下功夫； 优化审批流程， 在

提高审批效率上下功夫； 创优审批服务方

式， 在提升服务质量上下功夫； 提高监管

水平， 在深化监督上下功夫。

王胜利强调， 行政审批制度改革关系

到我市改革与发展的全局。 各级各部门一

定要加强领导， 精心组织； 加强协调， 通

力合作； 加强检查， 强化纪律， 高标准、

高质量完成行政审批制度改革任务， 确保

各项工作落到实处， 取得实效， 促进我市

经济社会又好又快发展。

市直部分单位、 各县市区监察局局长

及效能室主任参加了会议。

会前， 与会人员实地参观了县产业集

聚区标准化厂房区， 考察了县行政服务中

心， 集中观看了武陟县行政审批服务工作

纪实专题片。
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中轴集团考察我县詹店新区

本报讯 （记者翟晓飞）

11

月

19

日下午，河南中轴集团有限公

司董事长马海洋一行

5

人来我

县詹店新区考察 。 县领导闫小

杏、王亦山、张戊己陪同。

河南中轴集团有限公司是全

国主要汽车农机零部件生产企

业之一，其中紧密层企业河南省

中原轴件厂是全国

200

家特定

机械振兴企业和国内轴类零件

产品最大的专业化生产企业。 公

司主导产品有精密铸锻件、花键

齿轮轴 、缸套 、曲轴 、汽车半轴 、

氨阀、汽车转向节、汽车大架等。

产品为一汽 、二汽 、北汽 、一拖 、

大柴等国家大型企业配套，出口

美国、日本、加拿大等国。

县委副书记、县长闫小杏对

河南中轴集团有限公司领导来

武考察表示热烈欢迎 ， 并向来

宾介绍了詹店新区的基本情况

和下步规划 。 她衷心希望河南

中轴集团有限公司能够来武陟

投资兴业 ，并表示武陟县委 、县

政府将为企业的发展创造一流

的投资环境。

马海洋一行对我县詹店新区

的发展规划表示了浓厚的兴趣，

并对我县良好的投资环境给予肯

定。 他表示下步将进一步了解和

沟通，寻找互利互赢结合点，争取

早日实现与武陟的合作。

我县启动环保飓风行动重拳出击治污减排

本报讯 （记者冯颖）

11

月

22

日上午，

全县环保问题集中整治 “飓风” 行动动员

大会在县委四楼会议室召开， 会议深入分

析了我县环保工作面临的严峻形势， 对环

保集中整治 “飓风” 行动进行安排部署，

进一步组织动员各乡镇和有关部门统一思

想， 认清形势， 重拳整治， 大打一场环保

整治的攻坚战， 彻底扭转我县环保工作的

被动局面， 促进县域经济又好又快发展。

县领导闫小杏、 秦迎军、 薛新生、 张戊己

及县法院院长安占平， 检察院检察长张春

峰， 公安局局长王卫生， 纪委副书记、 监

察局局长刘敬勋出席会议。

会上， 县委常委、 宣传部长薛新生宣

读了 《关于调整武陟县环境污染综合整治

工作领导小组的通知》； 副县长张戊己安

排部署了全县环保问题集中整治 “飓风”

行动实施方案； 圪垱店乡、 县公安局、 电

业局、 国税局、 地税局作了表态发言。

县委副书记、 县长闫小杏就环保问题

集中整治行动强调了三点意见。

一、 环保问题集中整治专项行动迫在

眉睫、 势在必行。 闫小杏指出， 目前， 环

保问题给我县的社会经济的发展带来了巨

大的压力， 不仅严重影响了全县招商引资

和武陟的对外形象， 更严重影响了县委、

县政府在人民群众心目中的地位和形象。

各乡镇、 县直各部门以及环保相关的各个

企业， 要充分认识到形势的严峻性、 整治

工作的紧迫性， 统一思想， 坚定信心， 口

径一致、 步调一致， 为整治行动奠定扎实

的思想基础。

二、 环保问题集中整治专项行动必须

重拳出击、 动真碰硬。 要坚持做到四个坚

定不移 ： 一要坚定不移地彻底关停小炼

油、 小制浆、 小皮毛等国家明令禁止、 淘

汰的 “十五小”、 “新五小” 企业。 二要

坚定不移地整治到位。 各乡镇、 有关部门

要密切配合， 采取有力措施， 对重点污染

企业形成高压态势， 使重点监管企业稳定

达标排放率明显提高， 企业违法排污行为

得到有效遏制， “三同时” 执行率明显提

高， 群众反复投诉的环境污染问题有效解

决。 三要坚定不移地源头控管。 各乡镇要

对辖区内新上项目进行严格巡查， 对无证

无照、 不符合产业政策、 未批先建等违法

行为， 要及时进行制止。 发改、 环保、 工

商、 土地等部门以及产业集聚区要对全县

新上、 扩建和拟上项目进行清查， 对擅自

新建、 改建、 扩建的项目， 都要把环保作

为第一道关卡把牢把好。 环保部门要严格

执行建设项目环保 “三同时” 制度， 对所

有在建项目， 环保部门要按照环保设计方

案， 对环保设施建设进行全程监控， 未经

验收合格不能投入生产， 坚决杜绝新的污

染源产生。 监察局要牵头做好每半年一次

的行政审批执法检查工作， 切实加强源头

治理。 四要坚定不移地健全机制。 要建立

奖励补贴机制， 对正常启动排污设备、 严

格遵守环保要求的企业要予以资金补贴；

要建立长效管理和督查机制， 成立环保执

法大队加强对违法排污企业的持续监管机

制； 要建立 “一票否决” 制， 对环保工作

出问题的乡镇目标管理等工作坚决实施

“一票否决”。

三 、 重点区域综合整治必须落实责

任、 凝聚合力。 一要以强有力的组织领导

保障整治行动顺利开展。 各乡镇和有关部

门必须在专项行动领导小组的统一领导

下， 将环保专项行动列入当前重要议事日

程 ， 实行统一组织协调 ， 加大查处 、 取

缔、 整改、 监督力度， 建立健全部门分工

合作 、 齐心协力抓环保的工作机制 ， 发

改、 环保、 工商、 电业、 公检法等部门要

认真研究联合查处的工作机制， 发挥多部

门联合执法的优势， 确保查处到位。 各乡

镇、 有关部门要做到主要领导亲自抓、 负

总责， 分管领导具体抓， 逐级负责， 层层

把关， 确保整治违法排污专项行动取得实

效。 二要以强烈的社会责任感积极主动落

实整治任务。 各企业是这次整治行动的主

体， 必须树立强烈的社会责任感， 站在对

群众负责、 对自己负责、 对政府负责的角

度， 主动关停、 主动整治、 主动配合， 真

正做一个有良知、 有道德、 有社会责任感

的企业主。 三要以最严厉的督查奖惩确保

整治行动取得实效。 县政府督查室、 监察

局要对照专项行动和各乡镇、 各单位的工

作目标， 建立督查台账， 进行全程督查，

对进展缓慢 、 组织不力的要在全县通报

批评 。 同时 ， 新闻宣传部门要加大对专

项整治行动的宣传力度 ， 开设环境整治

“飓风” 行动专栏， 全程跟踪报道， 宣传

典型 ， 曝光后进 ， 形成浓厚的舆论监督

氛围。

各乡镇、 各部门要通过思想认识的到

位、 工作措施的落实和组织领导的保障，

使这次行动取得重大成效， 迅速扭转我县

环保工作的被动局面， 用环保问题的彻底

整治为年末岁初的各项工作奠定良好基

础 ， 重树武陟良好的招商形象 、 生态形

象、 社会形象、 发展形象。

各乡镇、 县直有关单位和公检法的主

要负责同志以及重点涉污企业负责人参加

了会议。

●

“木栾讲坛”第七讲

:

论语经典思

想与人生感悟

●

闫小杏

:

确保环境污染从根本上

得到解决

●

闫小杏

:

提升管理水平 抓好安

全防范

●

魏国龙调研农业产业结构调整

和新农村建设

●

魏国龙检查指导文化路环境卫

生治理整治工作

●

我县收听收看省纪检监察队伍

建设年总结电视电话会

●

全县太极拳比赛在县城举行

版

全市旅游项目观摩会与会人员莅武观摩

本报讯 （记者冯振乾）

11

月

25

日下午，市委副书记王

明德、市政协副主席和金贵、市长助理魏丰收带领全市旅游

项目观摩会与会人员莅临武陟， 对我县旅游景点妙乐寺塔

进行现场观摩。 县领导魏国龙、翟建国、宋土生、秦迎军、杨

志伟、宫卫红陪同观摩。

妙乐寺塔， 又名妙乐寺真身舍利塔， 位于我县大虹桥

乡，建于后周显德二年。据碑文记载：佛祖舍利灵骨，建宝塔

一十九所，妙乐寺塔其一也，序列第十五。 妙乐寺塔是我国

现存最古老、保存最完整的五代御塔。

2001

年

6

月

25

日，

妙乐寺塔作为五代时期古建筑， 被国务院公布为第五批全

国重点文物保护单位。

王明德一行听取了我县整体旅游情况、 妙乐寺塔旅游

景点情况介绍，观看了妙乐新社区规划图、妙乐寺塔遗址文

化旅游区项目效果图、 妙乐寺塔文化旅游区项目功能分区

图、新旅游路效果图和妙乐寺塔这一国家重点文物，对我县

的旅游项目开发工作给予了肯定。

版

版

版

版

版
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我

县

举

办

装

备

制

造

业

创

新

发

展

高

端

论

坛

本报讯（记者冯振乾、贺小兵）

11

月

26

日至

27

日，我

县举办装备制造业创新发展高端论坛。 中国技术市场协会

副秘书长、常务理事，科技部火炬高技术产业开发中心研究

员，中创科技发展战略研究中心副主任，技术市场管理与推

广专家雷庆西等

10

位专家应邀出席论坛，并通过深入企业

参观考察， 为武陟装备制造业创新发展把脉会诊、 解疑释

惑、献计献策。 市科技局纪检组长党向兵和县领导闫小杏、

王占全、张志武出席论坛。

副县长张志武主持论坛。

副县长王占全介绍了我县装备制造产业发展情况。

近年来，我县坚持以国家装备制造业振兴规划为导向，

将发展装备制造业作为工业发展的重中之重来抓， 发挥优

势，出台政策，扶优育强，鼓励创新，有力地推进了装备制造

业的健康发展。 一是产业优势逐步显现

--

专用车辆制造产

业快速发展，造纸成套设备技术优势突出，制动器行业提升

发展。二是骨干企业不断壮大。全县装备制造业拥有规模以

上企业

46

家，焦作市制动器开发有限公司、飞鸿安全玻璃

有限公司、 皇马车辆有限公司等一大批骨干企业规模不断

壮大，效益稳步攀升，带动作用充分显现。 三是创新能力不

断提升。目前，装备制造产业企业建成省级工程技术研究中

心

1

家，院士工作站

1

家，省级企业技术中心

6

家，拥有各

类专利

150

项，研究开发新产品

15

项，和国内外

30

多家大

专院校、科研院所建立了长期产学研合作。

2010

年，全县规

模以上工业增加值完成

109

亿元，其中，装备制造业实现销

售收入

67.83

亿元，利税

8.46

亿元。

县委副书记、县长闫小杏发表了致辞。她说，当前，武陟

县形成了以造纸及纸制品加工、食品加工、生物医药、装备

制造为主的四大支柱产业，特别是以大指造纸装备机械、天

创新能源设备以及焦作长江石油机械为龙头，以造纸装备、

新能源设备、 制动器以及专用车辆为主要产品的装备制造

产业快速发展，

2010

年实现产值

67.8

亿元、利税

8.5

亿元。

其中大指公司生产的中高速宽幅成套造纸设备承担了国

家

"863"

计划，处于国内领先水平；制动器产品在全国的市

场份额达到

40%

以上。 同时， 今年我县通过开展大招商活

动，先后与郑州日产、北奔重卡等国内知名企业进行了深入

对接，近期有望落户武陟，可以说我县的装备制造产业具有

广阔的发展前景。

闫小杏指出， 目前， 中原经济区建设已上升为国家战

略，武陟位于中原经济区核心区，迎来了历史上重要的发展

机遇，如何抓住这一难得的历史机遇，进一步壮大提升我县

的装备制造产业， 把武陟打造成全省乃至全国重要的装备

制造基地，是摆在我们面前的一个重要课题。她希望各位领

导和专家发表真知灼见、给予悉心指导，为武陟装备制造产

业发展开启新思路，提出好建议，提升装备制造产业发展水

平，推动武陟经济社会又好又快发展。

市科技局纪检组长党向兵在讲话中代表市科技局对长

期以来关心、支持焦作科技工作的专家表示衷心的感谢。他

说，举办这次高端论坛很及时、很必要，也很重要，这是武陟

县在深入贯彻落实国务院关于支持河南省加快中原经济区

建设的指导意见和省市党代会精神的

重要时期召开的，论坛的举行，不但对

武陟的装备制造业发展及产业转移升

级有促进，甚至对焦作市科技管理工

作创新都将起到积极作用。

在听取我县装备制造业发展情况

介绍后，雷庆西指出，在县委、县政府

的正确领导和关心支持下，武陟县在

机械制造产业方面取得了巨大的成

绩，通过不断为企业提供各类资源，创

设交流平台，促进了机械制造产业的

发展。 在参观考察企业过程中，企业

家们和专家认真交流，很急切地提出

了技术难题方面的需求，为武陟县的

企业家尊重科学、勇于创新的精神所

感动，与会专家将积极为企业献计献

策，为武陟县的装备制造业发展提供

技术信息，为促进武陟县的经济社会

发展做出积极的贡献，相信无限生机

的武陟一定会更好。

中国机械科学研究总院原副院

长、教授级高级工程师屈贤明；中国石

油集团和石油学会专家组组长、中石

油工程院学术委员会副主任、吉林大

学化学院兼职教授，教授级高级工程

师高光第；中国机械科学总院机电科

学老专家协会副理事长，教授级高级

工程师，机械铸造技术专家王家瑛；中

国汽车认证中心信息部主任、研究员，

自动化与信息技术专家郭杰；中国机

械科学研究总院机科发展科技股份有

限公司总工程师、副总经理，机械液压

与自动化专家刘明利；北京市机电研

究院原副院长、教授级高级工程师，机

电数控技术专家李中廉；河南省机械

工程学会副秘书长、郑州市机械工程

学会秘书长，高级工程师郭新伟等专

家在论坛发言中结合当前形势和武陟

实际，对我县装备制造业下步如何创

新发展提出了建议。

此前， 出席论坛的专家组一行对

我县皇马车辆公司、长江石油机械公

司、长江制动器公司、液压制动器公司、虹发制动器公司、焦

作制动器开发有限公司、盛彩数控设备公司、焦作制动器有

限公司、大指造纸装备公司、飞鸿安全玻璃公司、江河纸业

有限公司等企业进行了实地参观考察。

各乡镇乡镇长、县产业集聚区管委会、科技局、发改委、

招商局、项目办、财政局、工信局、商务局、工商局等部门主

要负责同志和装备制造业规模以上企业负责人参加论坛。

闫小杏检查全县环境

卫生集中整治情况

本报讯 （记者冯振乾）

11

月

26

日上午 ，县委副书

记、县长闫小杏对我县环境

卫生集中整治情况进行检

查。 县委副书记魏国龙 ，县

人大主任翟建国，县政协主

席宋土生 ，县委常委 、县委

办公室主任杨志伟，副县长

邢大军，县公安局政委吴巍

和县爱卫办 、城管局 、工商

局、住建局等部门负责人陪

同检查。

闫小杏一行先后来到县

城东大街、南大街、文化路、

迎宾大道、农信大道、西苑大

道、沁河路、红旗路、朝阳二

路、东四环路，逐路段仔细检

查，指出存在的问题，并责令

随行有关部门负责人把具体

整改措施落实到责任领导和

责任单位。 随后还对圪垱店

乡大城村的环境卫生集中整

治情况进行了检查。

闫小杏要求各单位、各乡

镇要高度重视环境卫生集中

整治工作， 认真落实责任，确

保整治工作真正抓出明显成

效；要积极探索制定长效管理

机制，使我县城乡环境卫生良

好形象长期保持。

近日， 河南天创新能源设备有限

公司

20MW

太阳能光伏组件封装车

间员工正在紧张生产。 该公司位于我

县产业集聚区， 是专业制造风能和太

阳能发电系统设备的高新技术企业。

目前，公司已通过了“

ISO9000

质量保

证体系”和“

3C

”认证和“金太阳”光伏

组件认证。 从

2010

年至今先后取得了

4

项实用新型专利。

冯振乾 摄


